
Abschied vom Dicken
Beitrag von „mardi“ vom 19. Juni 2009 um 09:15

Kann iceman und Jan nur zustimmen. Der Kreis der SUV Fahrer wird auf ein
"gesundes" Mass zurückgehen - was ich persönlich nicht bedauere.
Der Druck der Öffentlichkeit wird noch zunehmen und man/frau wird immer
mehr zum Outsider.
Ich merke schon heute den "bösen Blick" - was mich innerlich auf die Palme
bringt. Es weiss ja niemand, warum ich einen SUV fahre. Ich tue es jedenfalls
nicht aus Prestigegründen, wie doch die meisten vermuten.
In dem Zusammenhang ärgert mich am meisten, dass auch die Automobilclubs
bei uns gegen die Dinosaurier wettern - aber die vielen Ami-Autoclubs unterstützen
und in ihren Blättchen einen grossen Platz einräumen.
Schweden hat eine lange Tradition mit alten Ami-Schlitten und an einem schönen
Sommer-Wochenende, sieht man hunderte durch die Gegend dampfen - und alle
finden es toll.
Es wird einfach mit zweierlei Mass gemessen.

Lieber Gruss, Dieter
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